

明けましておめでとうございます。



新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。新型コロナウイルスの感染拡大からほぼ2年。出口の見えない閉塞感を抱えながらも出来る限りの行事を行って参りました。羽村市総合体育大会が開催出来たことも皆様のご協力があったからこそ開催に繋げられたと深く感じております。誠にありがとうございました。

本年も体育協会一丸となり羽村市のスポーツ界を盛り上げたいと思っておりますので変わらぬお引き立ての程よろしくお願い申し上げます。

皆様のご健勝とご発展を心より祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。

本年もよろしくお願いいたします。

(特非)羽村市体育協会 会長 田村 義明

卓球連盟

シニア卓球研修会

主催：東京都・(公財)東京都体育協会・NPO法人羽村市体育協会

主管：羽村市卓球連盟

開催日時：11月14日(日)

初級コース：9時～12時

上級コース：12時～15時

会場：羽村市スポーツセンター

特別講師：羽佳卓球クラブコーチ白山正之氏&白山 希氏

内容

・初級コース 参加者 23名

- ① 卓球の基本説明：ラケット、グリップ、サーブ、レシーブなど
- ② 卓球の基本動作：説明・お手本・留意点など
- ③ 卓球の基本練習：フォア、バック、ツッツキ、ドライブ、スマッシュなど実践練習。

・上級コース 参加者 25名

- ① 強化練習方法について：攻撃、守備についてのお手本・留意点など
- ② 参加者をグループに分けて、総当たり一セット試合練習。

当初、9月10月に全4回を予定しておりましたが、緊急事態宣言により、会場手配が困難になり、1日開催となりました。

初心者コースにおいて基本プレイの習得と実践

上級コースに於いては攻撃・守備の強化のための理論と実践を学びました。シニアとはいえ、皆様元気はつらつの研修会でした。

羽村市卓球連盟 会長 尾藤 秀雄



初級コース



上級コース

バレーボール連盟

羽村市バレーボール連盟ジュニア育成大会開催！

羽村市バレーボール連盟は、底辺の拡大に貢献する目的でジュニア育成として、毎年、小学生大会、中学生大会を開催しています。

新型コロナウイルスが中々終息しない状況ですが、感染者数が落ち着いている状況を踏まえ、入館時の体温チェック、消毒、応援は発声を避けて拍手等の出来る限りの感染症対策をしながら大会を実施しました。

11月27日(土)の中学生大会は羽村1中、2中、3中を含む10チーム。午前の部、午後の部に分けて開催しました。午前の部では羽村1中が1位、羽村2中が2位、羽村3中が4位となりました。

12月4日(土)の小学生大会は羽村さくらクラブを含む10チームです。羽村さくらクラブは6年生チームと5年生以下チームの2チームでの参加でした。

羽村さくらクラブ A チームは1位リーグの3位、B チームは3位リーグの2位でした。このようなバレーボールの試合を実戦して体験することにより、スポーツの楽しさ、勝つ喜び、負ける悔しさ等、勝負の厳しさを体得すると同時に試合を通じてスポーツマンシップ、チームワークを体得して欲しいと願っています。

そして、願わくば国体選手が出て欲しいと思っています。

羽村市バレーボール連盟 会長 羽野義明



左上：会場の様子 右上：さくら VS 藤橋 下：集合写真



テニス連盟

東京都・(公財)東京都体育協会・NPO 法人羽村市体育協会主催ジュニア育成地域育成推進事業とシニアスポーツ振興事業に参加。

ジュニアは強化練習会、シニアは技術講習会を実施しました。

今年で10年以上の事業も、今年は6月から8月に開催予定していましたが、新型コロナウイルスの影響を受け、変更を余儀なくされましたがコーチや関係者のご努力下、11月ですべての予定を終了することが出来ました。ジュニアもシニアもそれぞれプロの指導者の下、テーマに沿ったスケジュールを無事こなすことができ、楽しい講習会になりました。

羽村市テニス連盟 会長 松井 正好



体協だより 第47号

発行: 特定非営利活動法人 羽村市体育協会
羽村市羽加美 1-29-5

<http://www.hamura-taikyo.npo-jp.net/>

電話 042-555-1698

発行日: 令和4年1月1日

編集: 体育協会 指導広報部